

## Hors Série 4 : Fondor, Opération SPARTAN

**Localisation : Fondor, cachette des rebelles**

**Date : 20 Nelona 973**

L'idée d'Ildrid était d'occuper les forces Hutts pendant que les civils fuyait la planète en direction de l'espace Mandalorien. Un plan simple et compréhensible par tous, mais pas des plus faciles à exécuter. Le Mogul savait que la plus grosse partie de la population allait partir, il allait donc envoyer des forces conséquentes contre ce cortège fragile, il avait besoin de toute la main d'oeuvre pour sa production. Pour assurer la protection du convoi, les plus courageux civils ainsi que les anciens soldats et sous officiers de factions diverses, Vestiges de la République, Empire et déserteurs des forces de défense de la planète, avaient pris possession de diverses armes et vaisseaux. En entendant parler de ces rumeurs d'exilés, Edda Synia, une mandalorienne temporairement à leur tête, envoya cinq guerriers en armure pour enquêter. Ildrid Snev, leader du petit groupe, prit rapidement contact avec le groupe de résistants qui devenait de plus en plus important. Après deux ans dans l'ombre à planifier l'extraction, Ildrid avait échafaudée un plan malgré le nombre croissant de participants chaque mois. Tous faisaient confiance aux Mandaloriens et les ex-soldats avaient mis leur rancunes de côté. L'opération allait se passer alors qu'Edda représentait les Mandaloriens lors d'une rencontre "diplomatique", en même temps que l'assaut organisé sur Corellia pour sa libération, les forces Hutts seraient divisées.

Tout était calculés, le moment de partir était venu, les civils avaient embarqués dans les transports. En tout la forces de défense se résumait en trois cents soldats, pilotes, etc si l'on comptait les cinq Mandaloriens.

Les vaisseaux quittèrent l'atmosphère de Fondor, ceux armés en première ligne.

- *Tout le monde reste concentrés, ce n'est que la première partie du plan et la plus facile,* engagea Ildrid.

- *Oui, bien sûr, la plus facile,* rétorqua ironiquement un ancien officier de l'Empire. *On s'attaque tout de même à une station spatiale remplie de sympathisants Hutts, armés jusqu'aux dents.*

La tache n'allait pas être aisée : le tiers des résistants devaient foncer droit sur la station et lancer l'assaut dans les coursives de celle-ci. Le groupe serait mené par deux Mandaloriens. La station serait alors occupé et quand les Hutts débarqueraient, le reste des soldats aborderaient leur vaisseaux. Les leurs n'ayant pas la puissance de feu nécessaire, les rebelles auraient l'avantage en combat terrestre. Ildrid s'inspirait des méthodes de combats de Sev Oss, grand guerrier réputé pour ses tactiques efficaces, mais mort lors de la bataille d'Abregado-Rae.

Jon et Méléne, les deux Mandaloriens chargés de l'assaut de la station, lancèrent leur groupe, droit dans les hangars où stationnaient les intercepteurs. Les occupants furent pris au dépourvus : ils ne s'attendaient pas à ce que l'on aborde une station de cette envergure. Les deux guerriers étaient en premières lignes, ils faisaient reculer l'ennemi. Tout ce passait étrangement bien, malgré les quelques vaisseaux qui n'avaient pas réussis à passer. Cette atout fût de courte durée, les monte-charges faisaient monter des chars pour renforcer la défense. Alors que les rangs des assaillants commençaient petit à petit à rétrécir, la flotte envoyée par le Mogul sortie d'hyperespace. La phase deux de l'opération fût enclenchée, et

comme prévue la flotte était réduite à cause de la bataille qui avait débutée dans le secteur Corellien: seulement deux destroyers et un croiseur de bataille *Xersès* étaient présents.

- *Trois bâtiments*, commenta Idrid, *Ça tombe bien, allez ner'vod un dans chaque groupe d'attaque.*

- *Compris*, lança Mendez, *heureusement qu'ils sont sortie proches de nous, ou on aurait sûrement perdu la majeure partie de nos troupes.*

- *Le plus difficile va être de rentrer par les hangars*, prévint Seph.

- *Je sais, je sais ori'vod, mais on a pas de corvettes d'abordages sous la main, va falloir faire avec.*

Comme pour l'assaut de la station, les assaillants firent leur entrée par les hangars. Ils y rencontrèrent moins de résistance que le premier groupe et repoussèrent rapidement les combats dans les larges couloirs des destroyers et dans les plus petites coursives du croiseur, coursives préalablement dessinées pour des Neimodiens. Pendant ce temps, les civils commençaient à atteindre les positions pour passer en hyperspace.

Dans les hangars de la station les tirs continuaient à s'échanger ardemment, les pertes étaient égales dans les deux camps, mais les attaquants n'arrivaient pas à progresser jusqu'à ce qu'un ancien Lieutenant des forces Impériales n'intervienne :

- *Monsieur, j'ai peut être une idée pour nous débarrasser de ces foutus char!*

- *Tout idées est bonne à prendre*, verd, commenta Jon. Haar'chak *on est en train de perdre le flan droit !*

Une explosion se fit entendre sur la droite, ainsi des cris. Mélène restait silencieux comme à son habitude.

- *Si je pouvais avoir au moins trois hommes pour m'accompagner je vous assure que l'on pourra progresser.*

- *Je viens avec toi*, se désigna Mélène. *Je compte pour deux, ça suffira.*

Le Lieutenant accepta, mais un jeune soldat de la Nouvelle République avait entendu la discussion et proposa son aide, que l'Impérial accepta sans hésiter. Les trois progressèrent alors de couvertures en couvertures, les autres assaillants avaient reçu l'ordre de concentrer leurs tirs sur les viseurs optiques des chars et sur les fusils mitrailleurs des défenseurs. Après qu'ils se soient concertés, Mélène se dirigea en courant de toutes ses forces vers le char de droite, les balles et les lasers ricochant sur sa *beskar* tandis que les deux autres menaient l'assaut sur le deuxième char, à gauche, en faisant plus attention que le Mandalorien. De son côté le guerrier était arrivé au niveau du char, les défenseurs essayaient de l'abattre mais il s'était mis à couvert et avec son armure il était difficile de lui faire manger la terre. Il grimpa sur l'avant du char, détruisit le guidage optique, ouvrit l'écouille et tua l'équipage du char. De leur côté l'Impérial et le Républicain avaient fait de même mais avec plus de difficultés bien sûr. Quelques secondes après leur entrée dans le char celui-ci se mit à tirer sur la ligne de défense, au même moment les assaillants chargèrent l'ennemi. Mais le char de droite explosa, Mélène venait de le détruire, avec lui à l'intérieur, car il était débordé. Jon ne s'arrêta pas, mais lorsqu'il chargea il cria de toutes ses forces :

- *Pour toi, ner'vod !*

Idrid et les autres avaient entendus son cri, ce qui ne les démoralisa pas pour autant mais eu l'effet totalement contraire. Entre temps les premiers vaisseaux civils commençaient leur départ. L'un des destroyers commença brusquement une descente vers la planète, ses

moteurs et son système de gravité artificielle avaient lâché à cause d'une explosion provoquée par le sacrifice d'une petite escouade, on ne pouvait plus rien pour eux.

Le groupe de Jon avait subi de trop lourdes pertes pour s'attaquer à la salle de contrôle, le plan avait changé et la nouvelle cible était le générateur. Après en avoir informé Idris et coupé la communication, le groupe mena un assaut éclair dans les couloirs pour atteindre le centre de la station, certains restaient derrière pour procurer plus de temps au Mandalorien. Arrivé à destination, le guerrier barricada la porte et enleva son casque.

- *Nous y voilà.*

Il le laissa tomber sur le sol tout en avançant vers la console de contrôle et commença son sabotage.

Quand la station explosa, le dernier vaisseau de réfugié venait de s'enfuir. L'opération était une réussite, Idris finit par atteindre le générateur du croiseur.

- *La mission est finie. Si quelqu'un veut partir, c'est maintenant : le générateur va exploser et emporter les derniers survivants. Une fois que vous serez arrivés sur Sullust, vous serez en lieu sûr, il y a juste un message que je veux faire passer au Commandant Brok, défenseur de Sullust et de son secteur: ça a été un honneur...*

Après ces mots survint une énorme explosion qui emporta toute la flotte, même le destroyer chutant vers Fondor. Il ne restait plus rien pour témoigner d'une bataille, à part des débris.

Les derniers réfugiés avaient captés le dernier messages et l'avaient enregistré. Le voyage vers Sullust allait durer encore quelque temps, et ils choisirent de faire passer le message aux autres civils.

Quand le vaisseau de tête sortit d'hyperespace, la flotte de défense Sullustaine les attendait, enfin c'est ce que l'on pouvait penser, car celle-ci se démenait contre une force Hutt. On pouvait constater la puissance des limaces mais aussi le génie stratégique et la combativité des guerriers et de leurs alliés.

Une voie grave se fit entendre dans la liaison comm.

- *On vous envoie de quoi vous protéger jusqu'à la surface, terminé. Je vous y rejoindrait après la bataille, Commandant Brok terminé.*

Ce fût le seul message à destination des civils.